

erstellt: 19.09.2019

Cybox: E-Kinderwagen lässt Steigungen flacher werden

O-Ton: Nikolai Geissler, SVP Group Program Management, Cybex GmbH, 95448 Bayreuth

Länge: 3:19 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Zumindest scheint das so, denn mit E-Unterstützung rollt der Wagen mit minimalem Kraftaufwand Steigungen hoch. Und bergab bremst er selbständig, wenn der eingebaute Sensor meint, es wird notwendig. E-Priam heißt der Wagen, der Hersteller nennt ihn den ersten smarten E-Kinderwagen, weil er adaptiv auf die Umgebung reagiert.

Geissler antwortet auf folgende Fragen:

1. Was ist der Kinderwagen e-Priam und was kann er?
2. Der Wagen hat ja keinen Bremshebel, sondern erledigt das selber. Ist das ein adaptives System?
3. Wie weit können die Eltern denn mit dem Wagen spazieren und wie steil darf der Berg auf dem Weg sein?
4. Je mehr Technik, desto mehr Wartung, könnte man befürchten. Wie sieht das beim E-Kinderwagen aus, muss der an und an zum Händler?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Kind_Jugend_2019_Cybex_e-Priam_OTN.mp3